



Atelier scientifique : Finale nationale du concours CGENIAL

publié le 29/05/2017

La finale nationale du concours CGénial s'est déroulée le vendredi 19 mai 2017 sur le campus de l'École des Arts et Métiers à Paris.



Les élèves de l'Atelier Scientifique du Collège François Rabelais ont représenté l'Académie de Poitiers avec leur projet "Les illusions de sens" et ont obtenu un troisième prix.

La finale nationale C.Génial, a rassemblé les 51 projets finalistes :

- ▶ 20 projets de lycéens, sélectionnés par le comité scientifique national ;
- ▶ 31 projets de collégiens, lauréats de leur académie.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.